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Anfrage 0921/2020 zur Sitzung  am 03.06.2020 

 
Auswirkungen der Ausweitung von Außengastronomieflächen (CDU) 
 
Lange mussten die Gastronomiebetriebe in Mainz auf das Ende der Corona-bedingten 
Zwangspause warten. Seit dem 13. Mai dürfen sie nun endlich wieder Gäste bewirten. Die 
Lage der Gastronomiebetriebe ist jedoch weiterhin sehr angespannt. Als Reaktion auf die 
prekäre Situation der Branche hat die Stadt Mainz beschlossen, dass Gastronomiebetrie-
be eine kostenfreie Vergrößerung ihrer Außenflächen beantragen konnten.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie viele Gastronomiebetriebe haben einen Antrag auf Vergrößerung ihrer 

Außenflächen eingereicht? 

2. Wie viele Anträge wurden bislang positiv beschieden? Wie vielen Gastronomie-

betrieben konnte somit durch die Maßnahme geholfen werden? 

3. Steht die Stadt weiterhin in Kontakt mit den Gastronomiebetrieben, um über ihre 

Situation auf dem Laufenden zu bleiben? 
4. Welche Pläne hat die Stadt, um die Gastronomiebetriebe weiter zu unterstüt-

zen? 

 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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